

cado" (Mateo 3:1-2), confrontando de esta manera a la gente con una ineludible decisión. Jesús en Mateo 4:17, proclamó el mismo mensaje dando lugar así al inicio de su ministerio. Sabemos que el hecho de proclamar la verdad del evangelio a Juan le costó la vida al ser decapitado por uno de los Herodes. Pero como cristianos esto no es un motivo para dejar de anunciar la verdad porque nuestro deber es mantenernos fieles dando testimonio de Cristo que es lo que le corresponde a cada uno. No olvidemos que somos servidores de un Dios y un Reino eternos y por esta razón debemos pensar en grande, sentir en grande, vivir en grande porque Dios ha puesto en nuestras manos una salvación muy grande. Sigamos confiando en Él, caminando por el camino de la fe, esa fe que si fuera como un grano de mostaza podríamos mover hasta los montes. Sé ese heraldo del mensaje de Dios, ese mensaje que tiene autoridad para traer a la gente al arrepentimiento y volverse a Dios. Confía en Él, porque el padre siempre espera con los brazos abiertos a los hijos pródigos arrepentidos. Se ese testigo, ese discípulo y vive tu vida entregado a su servicio. Se paciente, persevera, deja que Cristo crezca y tú mengues, porque solo los que confían en Jesús son bienaventurados.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 19 DE NOVIEMBRE DE 2023

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel Méndez*. **Predica:** *Juan Antonio Monroy*.

Administra la Santa Cena: *José Sisniegas*.

Distribuyen: *M.^a José Palomino, Magdalena Mir, Eunice Melgar y Marisol Chiluisa*.

Ofrenda: *Rafa Fernández y Carlos Lázaro*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.

Le informamos que sus datos personales serán tratados por IGLESIA DE CRISTO EN MADRID como responsable del tratamiento, con la finalidad de gestionar su correspondiente solicitud. Los datos serán conservados mientras sean necesarios para gestionar su correspondiente solicitud. No se prevén cesiones o comunicaciones de datos salvo las establecidas legalmente. Puede usted ejercer los derechos de acceso, rectificación o supresión de sus datos, dirigiéndose a: IGLESIA DE CRISTO, Calle TERUEL, 25. 28020 MADRID (Madrid), para más información al respecto, puede consultar nuestra Política de Privacidad en www.idcmadrid.org.



ATRIO

"Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos..." Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.

AÑO XLVII. N° 2102. Domingo 19 de noviembre de 2023

LA CONVIVENCIA EN LA IGLESIA

Vayamos al Génesis.

Contemplando la corrupción general de los habitantes de la tierra, Dios decide desatar un diluvio sobre aquella humanidad pecadora. Noé entra en escena como personaje de primera línea en los hombres justos que quedaban. Le manda construir un arca en la que se salvarían él, su familia, ocho personas, según el Génesis, así como una pareja de animales domésticos y salvajes, a fin de que después del diluvio la vida volviera a propagarse.

El arca tenía 150 metros de largo, 50 de ancho y 15 de alto.

En la primera epístola de Pedro, el apóstol identifica el arca con la Iglesia y afirma que el bautismo cristiano es el antitipo del agua del diluvio, que prefiguraba el bautismo de la persona creyente.

Fuera del arca no había salvación.

Fuera de la Iglesia tampoco hay salvación posible.

Explicado esto pregunto a los miembros de la iglesia que se reúne aquí, en Madrid, en el número 25 de la calle Teruel, y a los miembros de otras iglesias donde leerán este articulito: ¿Habéis pensado alguna vez cómo sería la vida en el arca? ¿Se harían amigos el león y el cordero? ¿Convivirían pacíficamente el tigre y la paloma? ¿Molestaría la rana con sus ruidos al conejo que dormía pacíficamente? Consecuencia: Tenían que aguantarse, tenían que soportarse unos a otros, porque fuera del arca morirían.

No todos los miembros de la Iglesia en la que adoramos somos iguales. He visto a gruñones, quejicas impertinentes, jueces de sus hermanos. He visto a hombres y mujeres alegres, pacíficos, complacientes.

Lo dice el refrán: De todo hay en la viña del Señor.

¿Qué hacer?

Lo que nos enseña el Salmo 23. Vivir juntos, pero en armonía. Tratemos de ser buenos y cordiales unos con otros. La armonía es un tesoro que vence todos los enfados.

Una cosa está bien clara: Dejar la Iglesia porque otro hermano o hermana nos haya defraudado, podemos, desde luego, pero no debemos, porque fuera de la Iglesia no hay salvación, como tampoco fuera del arca.

No recuerdo dónde ni cuando he hablado sobre la amistad y la hermandad. Ser hermanos unos de otros es para alegrarnos, pero no para enorgullecernos, porque nada hacemos para conseguirlo. Hermanos nos hace Cristo. Amigos es cosa nuestra, tuya y mía. Si me preguntaras si he conocido alguna Iglesia donde existan hermanos que no son amigos te respondo que sí, más de una.

Y te aseguro que vivir sin amigos es no vivir. Menos aún en la Iglesia.

Fuera del arca había muerte por abandono.

La vida en la iglesia debe ser una cadena cuyos eslabones apunten a la eternidad.

He titulado este articulito la convivencia en la iglesia porque fuera de ella en ningún lugar podemos encontrar un retiro más dulce y más sosegado para el alma.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• RECORDATORIO TALLER PARA PADRES

Tal y como se anunció la semana pasada este sábado 18, a las 18 horas, tendrá lugar un taller para padres y para todos aquellos que estén interesados en este tema. El taller será impartido por Jesús Manzano y lleva por título “RESPETANDO A NUESTROS HIJOS”, un nuevo enfoque para este tema tan importante en nuestros días. Se puede invitar a familia y amigos.

• FRAN LOPEZ NAVARRETE

Fran presentó hace unos días en Alicante su tesis doctoral en matemáticas y como no podía ser menos la aprobó con sobresaliente “cum lauden”, es decir la máxima nota con elogio que se puede dar. Lógicamente sentimos una gran alegría pues ello supone el reconocimiento a su esfuerzo y capacidad. ¡Enhorabuena doctor Fran! Por cierto, esto hay que celebrarlo.

• ENFERMOS

Angela Acevedo es ingresada un par de días la semana pasada por un problema pulmonar, después de aplicarle el tratamiento necesario, le dieron el alta y ahora se está terminando de recuperar en casa. **Dafne Parra y Enriqueta Iriarte**, estas hermanas comparten la fe y no sólo eso, también, en cierto modo, comparten enfermedad. Las dos tienen serios problemas renales. Dafne está a la espera de un trasplante. Enriqueta también está a la espera de otro trasplante, pero le están poniendo pegas debido a su edad y a su delicado estado de salud. Oremos porque ambas encuentren un riñón compatible y que su cuerpo no lo rechace posteriormente y para vencer la resistencia de los médicos en caso de Enriqueta. **Ruth Calderón**, fue intervenida hace unos días de los metacarpianos, la operación en principio bien, pero su salud se complicó con una reacción alérgica fuerte, oremos por su pronta recuperación.

■ **RESUMEN MENSAJE**, domingo 5 de noviembre. Por Nahir Montero “**Bienaventurados los que confían en Jesús**”. Predicación de Juan Lázaro Cuando Juan el Bautista precursor de la labor y ministerio de Jesús proclamó diciendo: “Arrepentíos porque el Reino de los cielos se ha acer-